

dent leur directeur, et se sont aussitôt mis avec les conférences de Paris en communauté d'œuvres et de prières. Ils dirigent leurs courses charitables dans quatre villages voisins où ils portent aux pauvres de petits sacs de farine de maïs et de sel. On s'est en même temps occupé d'acheter des habillements pour les enfants; enfin, des secours sont distribués aux pauvres mendiants, en faveur desquels on se propose d'établir aussi des instructions régulières; une boîte en forme de tronc est placée dans un lieu retiré de l'usine et reçoit la modeste offrande que chaque ménage y va secrètement déposer. Ces collectes réunies au produit surprenant des quêtes ordinaires, forment le fonds des ressources de la conférence. C'est le dimanche, leur seul jour de repos, que ses membres consacrent à aller jusqu'à une lieue, visiter les pauvres familles qu'elle a adoptées.

Plusieurs conférences ont imaginé un mode de recrutement qu'il est bon de signaler. Outre leurs membres actifs et honoraires, elles ont des membres aspi-

ra  
en  
m  
si  
m  
fo  
q  
p  
l'  
b  
a  
e  
b  
u  
m  
sé  
en  
T  
le  
d  
p  
le  
d  
ti  
e  
p